

Nota de prensa

Movistar ahora ofrece en Bogotá, Internet de velocidades extremas de hasta 2.000 Megas

- Movistar Colombia continúa posicionándose al ofrecer velocidades extremas de Internet de hasta 2.000 megas.
- Estas velocidades estarán disponibles inicialmente en los sectores del Centro Internacional, Parque Bavaria, ParkWay y La Macarena, en Bogotá.
- Planes desde 119.990 pesos con 1,500 megas y desde 129.990 pesos con 2.000 megas ya se encuentran disponibles en la oferta de Movistar.

Bogotá, 15 de octubre 2025 — Movistar Colombia marca un nuevo hito al ofrecer velocidades extremas de Internet de 1.500 megas y 2.000 Megas, disponibles inicialmente en los sectores del Centro Internacional, Parque Bavaria, ParkWay y La Macarena en Bogotá. Esta innovación brinda a los hogares y negocios de la capital una experiencia digital sin precedentes para sus clientes.

Al contratar estas nuevas velocidades, los usuarios podrán experimentar una navegación más rápida y estable, con las velocidades de hasta 2.000 megas idénticas tanto en la subida como en la bajada de datos, lo que permite conectar múltiples dispositivos de forma simultánea sin afectar la calidad del servicio. La experiencia en plataformas de streaming alcanza su máximo nivel, al igual que en videojuegos en línea, que mejoran gracias a la baja latencia y mejor rendimiento.

Asimismo, esta conectividad de ultra alta velocidad mejora la adopción de nuevas tecnologías como las que potencian los hogares inteligentes, soluciones de domótica y aplicaciones de Internet de las Cosas. Además, una conexión de hasta 2.000 megas esta lista para que nuestros clientes accedan a los próximos avances tecnológicos en realidad virtual, inteligencia artificial y aplicaciones en la nube.

"Conectar a Colombia con velocidades de hasta 2.000 megas es un paso decisivo hacia la digitalización del país. Nos sentimos orgullosos en ofrecer esta experiencia en Bogotá, comenzando en los sectores del Centro Internacional, Parque Bavaria, ParkWay y La Macarena en Bogotá, y seguiremos expandiéndola a más zonas en el corto plazo. Esta apuesta refuerza nuestro compromiso con acercar a los colombianos al futuro digital y con ofrecerles una infraestructura preparada para soportar las tecnologías más innovadoras del mundo", afirmó Vivian Barrios, Gerente de Regional Bogotá Movistar Colombia.

Con este lanzamiento, Movistar reafirma su liderazgo en la transformación digital de Colombia y le permitirá a esta zona de Bogotá experimentar velocidades extremas que marcarán el futuro del Internet en país.







Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 6,68 billones de pesos en 2024. La actividad de la compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 96 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el primer semestre de 2025 con una base de clientes de 25.2 millones en todo el país: 21,7 millones de líneas móviles, 1.58 millones de clientes de banda ancha -1.57 millones con Fibra-, 834 mil de TV de pago (810 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en